

Verbandsnachrichten



Rheineck/CH: 84. Treffpunkt der IBRMV-Delegierten

Ende Januar 2010 trafen sich 35 Delegierte der Int. Bodensee-Rad- und Motorfahrer-Vereinigung und zahlreiche Gäste und Ehrengäste zu ihrer Generalversammlung in Rheineck/CH.

Präsident Lutz Graf konnte die Delegierten von 9 der 13 Anschlussverbände, etliche Ehrengäste sowie zahlreiche Vorstandsmitglieder zur 84. DV begrüßen. In den Grußworten der „Hausherren“ Stadtpräsident Hans Pfäffli, Peter Schwotzer, als Präsident des VC Rheineck, sowie Willi Reich, als Vizepräsident des Kantonalverbandes Swiss

Cycling St. Gallen stellten diese die Stadt Rheineck, sowie die Radsportgeschichte vom Verein bzw. im St. Galler Rheintal vor.

Beim Totengedenken wurden Werner Huber aus Sirnach/CH, Arthur Kuhn, aus Pfungen/CH, Otto Zollet vom Verein St. Gallen/St. Georgen sowie Heinz Vogel aus Karlsruhe stellvertretend für alle verstorbenen Kameraden genannt.

In seinem Bericht betonte der Präsident, dass die Jugendarbeit oberstes Gebot der IBRMV sei, denn gerade die Jugend repräsentiere den Sport in der Öffentlichkeit und brachte WM- und EM-Medaillen in unser Verbandsgebiet zurück. Positive Auswirkungen brachte bereits auch der verbandsintern wieder zum Leben erweckte Radball.

Zum Schluss seiner Ausführungen ging der Präsident auf die Internetnutzung ein, wo unter www.ibrmv.com sämtliche Termine und sportlichen Daten jederzeit über die IBRMV zu finden sind. Anlass zur Kritik gibt die mangelnde Kooperationsbereitschaft der Redaktion des „RaB“-Radmagazins gegenüber der IBRMV. So wurde beispielsweise heute einer Schiveranstaltung den Vorrang eingeräumt. Wenn auch keine vertragliche Verpflichtung vorhanden ist, bestünde zumindest als Redaktion des offiziellen Radsportjournals am Bodensee eine

